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Abstract (en)
The component has a radially projecting thread grip projection (3) for inserting into a fastening thread (4) of a counter connection component (5).
The projection is flexibly attached to a screwed cover (2) in a radial direction so that the projection is controllable in a thread nut by control bevels (6,
10) after sliding over thread ribs of the fastening thread. The cover has an operating component and is pushed over the ribs.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Steckerelement einer elektrischen Steckverbindung mit einem ein oder mehrere elektrische Kontakte aufweisenden
Kontaktträger (1), einer dem Kontaktträger (1) drehbar zugeordneten Schraubhülse (2), welche einen radial abragenden Gewindeeingriffsvorsprung
(3) zum Eintritt in ein Befestigungsgewinde (4) eines Gegensteckerelementes (5) aufweist. Wesentlich ist, dass der Gewindeeingriffsvorsprung
(3) derart in Radialrichtung elastisch ausweichbar der Schraubhülse (2) zugeordnet ist, dass er nach Übergleiten der Gewinderippen (4') des
Befestigungsgewindes (4) von einer Steuerschräge (6, 10) des Steckerelementes in die Gewindenut (4") steuerbar ist. <IMAGE>
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